

2 de junio de 2016

VISITA A LA ANMAT DE LA JUNTA INTERNACIONAL DE FISCALIZACIÓN DE ESTUPEFACIENTES

El 31 de mayo, la ANMAT recibió la visita oficial de la Junta Internacional de Fiscalización de Estupefacientes (JIFE), un órgano dependiente de las Naciones Unidas, encargado de efectuar el seguimiento en cada país de la aplicación de los tratados internacionales sobre fiscalización de drogas.

Participaron del encuentro, entre otros, el Administrador de la ANMAT, Dr. Carlos Chiale, el representante de la JIFE, Francisco Thoumi, y funcionarios del Ministerio de Relaciones Exteriores y Culto.

Durante la reunión, la ANMAT expuso acerca de las acciones que se encuentra desarrollando y sus proyectos respecto a la regulación, fiscalización y planificación de las sustancias sujetas a control especial, recorriendo el escenario normativo y las estadísticas existentes.

Como cierre de la actividad se acordaron los próximos pasos del trabajo colaborativo que se lleva adelante con la JIFE, en pos de contribuir al fortalecimiento de acciones convergentes de cooperación entre ambas instituciones.

Esta visita se enmarca en la política de lucha contra el narcotráfico, una de los tres prioridades en la política del gobierno nacional. En este aspecto, se pretende lograr la cooperación con todos los países, como también con los organismos internacionales vinculados a esta cuestión, con el propósito de fortalecer las acciones frente a este flagelo.